

Máster en Historia y Humanidades Digitales ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA

Sevilla, 27 de septiembre de 2023

La COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER EN HISTORIA y HUMANIDADES DIGITALES compuesta por Bartolomé Yun Casalilla y Manuel Díaz Ordoñez en calidad de co-directores del Máster; Domingo Savio Rodríguez Baena y Ángel Delgado Vázquez como coordinadores del Máster, y Bethany Aram, como profesora Responsable de Calidad, se reúne el día 27 de septiembre a las 18 h para las siguientes cuestiones:

1. Aprobación de la minuta de la reunión anterior

Se comenta la minuta correspondiente a la reunión del 31 de mayo de 2023, y se aprueba con correcciones puntuales.

2. Estudiantado de Nuevo Ingreso

El Profesor Díaz Ordóñez indica que hasta la fecha 23 personas se han matriculado en el Máster para el curso 2023-24, y que se espera otra adjudicación a finales de septiembre.

3. Orientación estudiantado 2023-2024

Se planifica la reunión de orientación y bienvenida anual para el estudiantado de nuevo ingreso el jueves, 2 de noviembre a las 18 h, con la participación de toda la Comisión Académica. A mediados de octubre, el Profesor Domingo Savio Rodríguez Baena escribirá al estudiantado de nuevo ingreso para invitarles a la reunión.

4. Defensas Trabajos Fin de Máster (TFM)

Se acuerda planificar la defensa de los 17 TFM previstos en horario de mañana y tarde durante los días 16, 17 y 18 de octubre. El Profesor Ángel Delgado indica que informará al profesorado de las fechas previstas para las defensas tras la entrega de los últimos trabajos el 1 de octubre.

5. Actualización Guía TFM

Antes del inicio del próximo curso, se acuerda que la "Guía del estudiante para la elaboración del TFM" debe incluir la política anti-plagio del Máster. Concretamente, se hará constar el derecho del/la tutor/a de rechazar cualquier documento que presente indicios de plagio y de devolverlo al/la estudiante en cuestión. Igualmente, se hará referencia a la normativa de la UPO, expresada en la "Instrucción de Régimen de Evaluación," p. 4

(https://www.upo.es/postgrado/export/sites/default/..PARTE_GENERAL/documentos_parte_general-master/Normativas/INSTRUC-REGIMEN-DE-EVALUACION.pdf).

6. Coordinación docente

La reunión de coordinación docente con todo el profesorado tendrá lugar el mismo jueves, 2 de noviembre a las 16 h. Entre los asuntos a tratar se incluyen los procedimientos y

criterios de evaluación y la política anti-plagio de la Titulación. Se sugieren, asimismo, medidas para evitar una acumulación de trabajos durante el mes de febrero, concretamente, con una fecha límite para su entrega en las dos semanas posteriores a conclusión de la docencia de cada asignatura. Finalmente, se comentará con el profesorado la conveniencia de evaluar puntualmente al estudiantado tras la conclusión de cada asignatura.

7. Aula Virtual

El profesor Delgado se ofrece a volcar el contenido de los espacios virtuales del curso 2022-23 a los del año 2023-24 para agilizar su actualización.

8. Verificación propuesta

La Comisión confirma la necesidad de solicitar una nueva Verificación del Título debido al tiempo insuficiente en un solo curso académico para impartir el programa formativo actualizado y, especialmente, facilitar el desarrollo de las competencias precisas por parte del estudiantado. Tras una primera reunión con la Directora General de Postgrado, el pasado mes de junio, se acuerda retomar la solicitud de Verificación. Entre otras necesidades, se reconoce la importancia de redefinir las Titulaciones preferenciales para admisión al Máster, de ampliar las prácticas en empresas, de ampliar el reconocimiento del trabajo requerido para el TFM, y de incorporar asignaturas optativas en inglés.

Fdo. La Comisión Académica

Bartolomé Yun Casalilla Director Manuel Díaz Ordoñez Director

Domingo Savio Rodríguez Baena Coordinador Ángel Delgado Vázquez Coordinador

Bethany Aram Responsable de Calidad